

ほうすう

鳳雛だより

河内町立かわち学園

2024/11/1 発行 第6号

茨城県稲敷郡河内町長竿5456番地1

TEL 0297-84-6233 FAX 0297-84-5377



素敵な歌声や音色が響き渡ったけやき祭

10月25日(金)に2024けやき祭が開催されました。実行委員を中心に、全校児童生徒で創り上げたけやき祭、とても楽しくすばらしかったです。

第1部では前期課程の学習発表、第2部では後期課程の合唱コンクール、吹奏楽部の演奏、学習発表、特技発表を行いました。

前期課程の学習発表では、1年生が「おもちゃのチャチャチャ」の歌唱と合奏を、2年生が「山のポルカ」のリコーダー演奏と「あの青い空のように」の歌唱、3年生が「レッツゴーソーレ」のリコーダー演奏と「ドレミの歌」の歌唱、4年生が「オーラリー」のリコーダー合奏と「いろんな木の実」の歌唱、5年生が「星笛」のリコーダー合奏と手話を交えた「世界中のこどもたちが」の歌唱、そして6年生が「惑星」を合奏しました。どの学年もよく練習されていて、それぞれの学年にあった歌や演奏を、工夫して行っていました。すばらしかったです。

後期課程の合唱コンクールでは、各学級、課題曲として3部合唱の「かわち学園校歌」を、自由曲として7年1組「旅立ちの時」、7年2組「マイバラード」、8年1組「あなたへ」、8年2組「心の瞳」、9年1組「虹」、9年2組「信じる」を合唱しました。音楽の時間はもちろん、朝や昼休みの時間なども活用して学級が一体となり練習に励み、その成果が十分発揮され、すばらしかったです。9年1組が最優秀賞、9年2組と8年1組が優秀賞に輝きました。

吹奏楽部の演奏では、いろいろな曲を披露しました。前期課程の児童も体育館に集まってきて、この時間は全校児童生徒で鑑賞しました。みんな知っているアニメソングなども演奏され、演奏に合わせて大きな声で一緒に歌ったり体を動かしたりするなど、盛り上がり、義務教育学校のよさを改めて感じました。

午後は、後期課程の学習発表や特技発表でした。学習発表では、英語でのプレゼンテーションや、各学年ごとに寸劇やダンスを盛り込みながら英語の歌を歌うなど、素晴らしい発表が続き、英語学習の成果があらわれていました。また、国語科の学習発表では9年生の有志による演劇も披露され、大いに盛り上がりました。また、特技発表では、9年生の女生徒がフラの発表を行いました。華麗な演技で会場中がすばらしいフラの魅力に引き込まれました。

どの発表も自分たちなりにアレンジして、見応えのあるものでした。何より会場に一体感があり、ステージで発表している一人一人が仲間を信頼して自分らしさを発揮しているところ、ステージの仲間を見守る友達も心から温かい拍手を送っているところ、それぞれに感動しました。

保護者の皆様、地域の皆様、ご多用の中ご参観いただきありがとうございました。



学びのプロジェクト

先月から、3～8年生が「基礎力アップチャレンジ問題」に取り組んでいます。これは、全国学力・学習状況調査の結果から明らかになった本県児童生徒の学習上の課題の改善を図るため、県教育委員会が中心となって進めている事業です。

本校では、毎週水曜日の朝の時間に実施しています。ご家庭でも、ぜひ励ましの言葉をかけてください。

3・4・6・7年

| | 第1週 | 第2週 | 第3週 | 第4週 | 第5週 |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 11月 | * | 基礎④ | 基礎⑤ | 基礎⑥ | 要約② |
| 12月 | 基礎⑦ | 基礎⑧ | 要約③ | * | * |

5・8年

| | 第1週 | 第2週 | 第3週 | 第4週 | 第5週 |
|-----|-----|-----|-----|-----|--------|
| 11月 | * | 基礎③ | 基礎④ | 要約② | アセスメント |
| 12月 | 基礎⑤ | 基礎⑥ | 7対7 | * | * |

部活動県南新人大会（10/2.3）

9月に行われた稲敷郡新人体育大会を勝ち上がった男女バスケットボール部と卓球部（個人シングルス〔3名〕・ダブルス1ペア〔2名〕）、女子テニス部（ダブルス1ペア〔2名〕）が、県南新人体育大会に出場し、それぞれ健闘しました。この経験を生かし、来年の総合体育大会に向けて、さらに練習をがんばり活躍してほしいと思います。

3年スーパーマーケット見学（10/3）

社会科の授業の一環として、町外のスーパーマーケットに行きました。そこでは、食育の学習やバックヤードツアー、店内での説明、買い物体験、店で働く人の様子を見学などを行いました。この見学を通して、学習への理解をさらに深めました。

5年水防災教室（10/9）

国土交通省関東地方整備局利根川下流河川事務所の方々にお越しいただき実施しました。河内町の水害リスクを学んだり、浸水ARアプリを使って浸水深を体験したりしました。この学習を通して、水害から自分の命を守る意識がさらに高まりました。

7年老人施設訪問（10/11）

1組はあじさい苑、2組は千の風を訪問しました。一緒に折り紙をしたり、英語の歌や校歌、けやき祭で歌う合唱曲、「ふるさと」の4曲を披露したりしました。とても楽しく交流でき、入所されている方に喜んでいただけました。

8年郷土検定（10/29）

郷土への愛着や誇りを高め、郷土愛を醸成し、茨城の魅力発信を図るために今年度も郷土検定県大会が2月に開催されます。それに先立ち、校内郷土検定が実施されました。全県問題と河内町問題の計50問に8年生が挑みました。

6年研修旅行 - 鎌倉、八景島シーパラダイス -（10/17.18）

1日目は、高德院で鎌倉大仏を見学した後、班別で鎌倉市内の散策でした。各班とも事前に計画を立て、長谷寺や銭洗弁財天などを訪れたり、小町通りにある様々な店に立ち寄りたりしました。リーダーを中心に、それぞれの班ごとに、楽しく散策することができました。

2日目は、八景島シーパラダイスに行きました。はじめに、動物とのふれあいの時間があり、鳥のショーを見たりイルカに触ったりしました。その後、班別活動で水族館内を見学しました。イルカショーでは、イルカのすばらしい演技に感心し、笑顔で大きな拍手を送っていました。

2日間ともルールやマナー、時間を守って、自分たちで考えて行動できていて、すばらしかったです。

